
Gedanken und Fragen zur Vertiefung 

 

Predigtidee #7 

 

1. Gott scheint Glauben zu sehen, wo es uns selbst schwerfällt. 

Kann das wirklich sein, dass Gott mehr Erbarmen mit uns hat als wir selbst? 

Wie kann sich unsere Unbarmherzigkeit über andere oder mich selbst äußern? 

Gibt es so etwas wie Glaubensheld auf den zweiten Blick? 

 

2. Unser Glaube kann sich entwickeln. 

Nimmst du dir zu viel vor? Möchtest du von Level zwei zu Level acht springen ohne die 
Zwischenstufen auszuhalten?  

Müssen wir lernen die Zwischenschritte realistisch zu beurteilen? Gibt es mehr Stufen als 0%-
Glauben oder 100%-Glauben?  

Bist du vielleicht deshalb mit dir und anderen zu schnell unzufrieden und ungerecht? 

 

3. Du musst nicht bei den Zweiflern bleiben. 

Wie kann die „Dreimonatsentwicklung“ der Sara bei dir aussehen? 

Was wären deine nächsten Schritte? Mit wem sollst du z.B. reden? Was solltest du praktisch 
einfach mal wagen? Und wie kannst du vom heimlichen Lachenden/Zweifler zum offenen 
Zweifler werden? Und dann auf die Reise zum Glaubenden gehen? 

 

 


